

BOLETÍN DE PRENSA No. 324 ->>

A 38 años de su fundación, la Universidad Autónoma de Aguascalientes puede estar orgullosa de un campus bien planeado y que responde a las necesidades actuales de los programas de estudio tanto a nivel licenciatura como posgrados, entre otras áreas del conocimiento que aquí se imparten, consideró el director de Infraestructura Educativa, Luis Gonzalo Esparza Parada.

Comentó que en los últimos 12 años la Institución ha tenido un desarrollo exponencial en materia de construcción de infraestructura y se ha llegado prácticamente al 100% de la ocupación del terreno de 74 hectáreas que tiene actualmente la Universidad.

El Director de Infraestructura Educativa mencionó que la adecuada planeación del campus actual, permite que existan áreas recreativas, equilibrio con el medio ambiente y funcionalidad para los estudiantes y el personal docente y administrativo.

Por otra parte consideró que los desarrollos más importantes realizados durante los últimos años en materia de infraestructura son la consolidación de la zona norte con la creación de los laboratorios de las ingenierías Hidráulica y Ambiental, de Estomatología y Turismo; las áreas de Diseño y salud; así como la Unidad Deportiva, entre otros proyectos que han permitido la ocupación y crecimiento ordenado.

Por otra parte en el área sur de la Universidad se han desarrollado también construcciones que representan un gran avance para la institución que ahora cuenta con el CAADI (Centro de Aprendizaje Autodirigido de Idiomas), edificio Polivalente, el Salón de Usos Universitario de Usos Múltiples, la unidades de Rehabilitación y Psicología, además de la Unidad de TV Universitaria, así como el edificio de Vinculación que resulta de gran importancia por el impulso que el rector Mario Andrade Cervantes, está dando a la proyección social de la Institución.



Luis Gonzalo Esparza comentó también que un proyecto de gran importancia que se desarrolla en este momento en materia de infraestructura es la construcción del plantel oriente del bachillerato, en donde se podrán desarrollar más jóvenes en educación media superior haciendo frente a la demanda cada vez más creciente en este ámbito.

Finalmente sostuvo que es un orgullo ver cristalizados los proyectos, además de que se ha respetado en todo momento el plan Director de crecimiento de la Institución, por lo que ahora se puede presumir de un campus con belleza física, funcionalidad y con un adecuado equilibrio medioambiental.